
 

 
 

 

All’attenzione di: 

Sindaco di Città di Castello 

Presidente del Consiglio Comunale 

Assessore competente 

Comando di Polizia Municipale 

Ufficio Cultura 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

Oggetto: TORRE CIVICA 

 I sottoscritti Consiglieri comunali, 

PREMESSO CHE 

 In data 20 Novembre 2023, prot. 64960, è stata discussa l’interrogazione dei sottoscritti 

consiglieri, Elda Rossi e Riccardo Leveque, sulla riapertura al pubblico della Torre Civica, per 

il cui ripristino sono stati spesi circa 1.350.000 euro.  

 Nel dibattito consiliare si riceveva risposta da parte dell’Assessore competente, la quale 

affermava di avere effettuato,ad oggi, più volte vari sopralluoghi con il personale tecnico 

comunale nella Torre per verificarne il possibile accesso al pubblico e, a tale proposito 

riferiva che a breve, attraverso delibera sindacale, sarebbe avvenuta una prossima 

riapertura al pubblico, previe precauzioni, prenotazione telefonica, limite di giorni e orari, 

divieto di accesso ai minori di 6 anni, e visita accompagnata dal personale preposto in 

piccolo gruppo (sei persone) con annessa firma di liberatoria da parte dei visitatori.  

 

PRESO ATTO CHE 
 

 Con la Determina del Dirigente  n.151 del 14/02/2024, avente per oggetto “Il Monitoraggio 
e la Verifica per l’anno 2023 dei Servizi di gestione dei Musei”, per quanto riguarda la Torre 
Civica “nell’anno 2023 sono state effettuate alcune aperture, con visite fino alle prigioni….. 
e che alcuni utenti, specialmente quelli locali, hanno rinunciato alla visita in quanto la 
stessa non prevedeva il raggiungimento della terrazza. Sono stati registrati in totale n. 263 
ingressi” 

 Le spese sostenute, 1.350.000 euro, riguardano però tutto il complesso, compresa la 
sommità della Torre (il Belvedere) , mentre i visitatori ne possono godere solo metà 
percorso; 
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 È agli atti il protocollo n.0052416 del 11-12-2018 del responsabile Ufficio Cultura del 
Comune 
 

INTERROGHIAMO le SS.VV. 

 Se, a seguito delle osservazioni presentate dal gruppo Lega nel 2018, sono stati risolti i 
problemi strutturali evidenziati, nel rispetto delle norme previste dalla L.46 - Decreto 
81/2008; 

 Se, in base al protocollo n°0052416, la segnalazione della presenza, al quarto piano, di 
un’insidia sul piano di calpestìo dello scalino è stata rimossa e se sono state eliminate le 
zone buie 

 Se sono state soppresse le scritte murarie risalenti al periodo napoleonico 

 Se sono state asportate suppellettili dalle celle 

 Qual è il vero scopo della liberatoria 

 Se la parte finale della Torre rispetti le norme di sicurezza per accedervi in visita al 
“Belvedere” 

 

I Consiglieri Comunali 

Elda Rossi  

Riccardo Leveque 

 


